

Abril 12, 2020

El equipo de Neuquén Eventos, dependiente de la Secretaria General y Servicios Públicos, pone a disposición de las familias una propuesta llamada «Divertips» a través del parque infantil Ciudad de los Niños, con el objetivo de entretener, jugar y divertirse en casa.

En tiempos de cuarentena obligatoria, muchas veces se agotan las ideas y el desafío es encontrar actividades para las largas jornadas que pasamos en nuestro hogar. En las redes de Ciudad de los Niños, estarán disponibles todos los días actividades con pintura, manualidades, juegos de imaginación, y recetas fáciles para compartir y disfrutar en familia.

El objetivo es ofrecer a padres y madres juegos y alternativas didácticas a partir de materiales que probablemente tengan en sus casas.

Así habrá propuestas como: hacer un títere con una media, pintar con temperas, leer un cuento, jugar al veo veo, y cocinar unas ricas galletitas en familia.

La información de las actividades está disponible en el Facebook «Ciudad de Los Niños Neuquén».

*Neuquén Informa*